

Étranger 21

Mali/Accident d'hélicoptère dans le nord Les deux membres d'équipage sont morts

AFP
Bamako/Mali

Il s'agit de Casques bleus allemands. Leur appareil aurait été victime d'une défaillance mécanique.

DEUX Casques bleus allemands sont morts mercredi dans le crash vraisemblablement accidentel de leur hélicoptère dans le nord du Mali, ont annoncé les Nations unies et Berlin, alors que de nouveaux affrontements étaient signalés dans ce pays particulièrement instable du Sahel.

L'hélicoptère faisait partie du contingent allemand de la Mission des Nations unies au Mali (Minusma). "Nous avons la triste certitude que deux soldats de la Bundeswehr (armée allemande, ndlr) ont donné leur vie pour notre pays", a indiqué la ministre allemande de la Défense, Ursula von der Leyen, lors d'une courte déclaration prononcée dans la soirée à Berlin. Dans un communiqué, la Minusma avait auparavant annoncé "avec consternation la survenue d'un crash d'hélicoptère de la mission onusienne (...) au sud de Tabankort dans la région de Gao". "L'hélicoptère avait à son bord deux Casques bleus constituant l'équipage et qui, malheureusement sont tous décédés", selon ce texte.

"Les indications préliminaires font état d'une défaillance technique. Les enquêtes détermineront les circonstances exactes du crash", ajoute la Minusma. Selon le vice-amiral Joa-



Photo : AFP

C'est donc un hélicoptère de combat allemand qui s'est crashé au nord Mali, tuant ses deux membres d'équipage, allemands eux aussi.

chim Georg Rühle, adjoint du chef d'état-major de la Bundeswehr, l'accident s'est produit vers 12H20 GMT (13H20 au Gabon), "à environ 70 km au nord de Gao".

L'équipage n'a lancé "aucun appel de détresse", selon M. Rühle, qui s'exprimait aux côtés de Mme von der Leyen.

"On ignore totalement" la cause de l'accident mais "aucun indice" n'indique pour l'instant une "intervention extérieure", selon lui.

Selon la Bundeswehr, l'hélicoptère a été victime "d'une défaillance technique massive", affirmait mercredi soir le magazine allemand Der Spiegel.

A New York, au siège de l'Onu, un porte-parole a expliqué que l'hélicoptère "surveillait des affrontements au sol".

En mars 2015, deux militaires néerlandais de la Minusma avaient péri dans un accident d'hélicoptère, près de Gao.

De violents affrontements entre groupes armés ont été signalés mercredi dans la région de Kidal (nord), à plusieurs centaines de kilomètres du crash. Ces combats ont opposé le

Groupe d'autodéfense touareg Imghad et alliés (Gatia, progouvernemental) et la Coordination des mouvements de l'Azawad (CMA, ex-rébellion à dominante touareg), signataires de l'accord de paix, selon une source militaire au sein de la mission de l'Onu.

Les belligérants, interrogés séparément par l'AFP, se sont rejeté la responsabilité de la reprise des hostilités.

L'armée allemande a renforcé depuis début 2017 sa présence au Mali, avec l'arrivée de huit hélicoptères et de plusieurs centaines d'hommes, décision emblématique de la montée en puissance européenne que la France souhaite en Afrique.

Le contingent allemand de la Minusma compte actuellement 639 membres, le plus gros déploiement de la Bundeswehr à l'étranger.

Les quatre hélicoptères de combat Tigre ont pour fonction d'assurer la sécurité rapprochée des troupes et de participer à des missions de reconnaissance, au côté de blindés légers et de drones allemands.

Zimbabwe/Politique

La femme de Mugabe l'encourage à nommer un successeur

AFP
Harare/Zimbabwe

LA première dame du Zimbabwe, Grace Mugabe, a révélé hier qu'elle encourageait son mari Robert Mugabe, âgé de 93 ans et à la tête du pays depuis 1980, à désigner un dauphin pour lui succéder lorsqu'il quittera le pouvoir.

« Je me fâche avec lui, je lui dis toujours "tu as un rôle, tu dois dire qui va prendre ta place quand tu partiras" », a déclaré Grace Mugabe à Harare devant la Ligue des femmes de la Zanu-PF, le parti au pouvoir.

"Président, n'aie pas peur ! Dis-nous quel est ton choix, quel cheval nous devons soutenir", a-t-elle lancé dans un discours en anglais et en shona.

"La succession de Mugabe ne pourra pas se faire sans son engagement. Il a son mot à dire en tant que citoyen du pays", a encore estimé l'épouse du président, âgée de 52 ans.

La ZANU-PF est très divisée sur l'identité du successeur de Robert Mugabe, qui lui n'a encore jamais pris position officiellement sur le sujet.

Grace Mugabe fait partie des favoris pour lui succéder, mais le vice-président Emmerson Mnangagwa est

également régulièrement cité.

La question n'est cependant pas encore d'actualité puisque Robert Mugabe, le plus vieux président en exercice de la planète, a décidé de se représenter aux élections de 2018. Il a même assuré l'an dernier vouloir gouverner jusqu'à ses 100 ans.

Il dirige d'une main de fer le Zimbabwe depuis l'indépendance du pays de la Grande-Bretagne en 1980. Sous son régime autoritaire, le Zimbabwe s'est considérablement appauvri et traverse aujourd'hui une grave crise économique.



Restaurants • Salons de Thé • Boîtes de nuit...



Menu du jour 12 000
1 entrée + 1 plat + 1 dessert

Vendredi

Mix grill et Orchestre

- 27 000 adultes
- 17 000 enfants

Dimanche

Formule petit déjeuner 10 000

Buffet Familial :

- 27 000 adultes
- 17 000 enfants

Tél. : 07 17 17 77 - 05 08 88 88

Election Miss CASINO CROISSETTE 4ème Edition

3 Millions à se partager

Elles sont 12 candidates après, il n'en restera que 6

DEMI-FINALE JEUDI 3 AOÛT
à partir de 21h30

C'est le public qui décide!

VERY FAMILLE CASTEL PHARMASHOP Galerie de Mbolo AZUR

Magnolia
Café, Restaurant et Pizzeria

Tél: 01.74.27.20
02.52.62.64

Situé à Oloumi dans la Galerie XANADOU (avant Uncle Sam)

Le Fort de l'Eau

NOUVEAU LOOK !!

BAR Ambiance RESTAURANT PIZZA au feu de bois

Le Fort de l'Eau
Ouvert tous les jours de 7h30 à 24h00
TEL. : 07 38 83 21 - 06 75 49 45

POUR VOS PUBLICITÉS



Contacts :

Tél : 04 10 03 91
07 17 34 20